
本庄市行政改革大綱及び実施計画（平成 25 年度～平成 29 年度）総括（案）に対する意見並びに回答

ページ 指摘箇所 指摘内容 

９～６０ 各実施計画の

総括表につい

て 

各テーマ、詳細に整理、まとめて頂いています。 

一つ希望とすると、テーマの「達成度」は、どうであったのか。当初の計画に対して、５０%

なのか、１００%できたのか。 

今後の参考にして下さい。 

《事務局回答欄》 

 今回の総括における各計画の達成状況については、「各年度の取組実績」「全体総括欄での成果・効果」「今後に向けた課題・

展望」の３つの項目を記載することにより、詳細にお示しさせていただいているものと考えますが、ご指摘のとおり、「達成

度」という、客観的に見てひと目でわかる数値で表記するのも効果的な方法の一つかと思いますので、貴重なご意見として承

り、今後の参考とさせていただきます。 
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